

Société des établissements de plein air du Québec
COMMUNIQUÉ
Pour publication immédiate

Sépaq – 2262

Entente 2015-2020

La Sépaq et Tourisme Autochtone Québec unissent leurs forces

Québec, le 29 juin 2015. – La Société des établissements de plein air du Québec (Sépaq) et Tourisme autochtone Québec (TAQ) sont heureux d'annoncer la signature d'une entente visant à favoriser l'offre et la mise en marché d'activités liées au tourisme autochtone dans les établissements de la Sépaq.

« Les expériences touristiques autochtones, autant traditionnelles que contemporaines, sont extrêmement attractives, et ce, particulièrement pour la clientèle internationale, dont le nombre d'entreprises qui la reçoit a pratiquement doublé depuis les quinze dernières années. Nous sommes fiers de cet échange d'expertise qui assurera une intégration plus marquée des promoteurs du tourisme autochtone dans les établissements du Québec et deviendra un incubateur pour le développement des expériences distinctives et authentiques en lien avec les 11 nations autochtones », déclare M. Dave Laveau, directeur général de TAQ.

Cette entente contribuera au renforcement, à la conservation et à la promotion de la culture et des traditions particulières à chacune des communautés des Premières nations et des Inuits. Le président-directeur général de la Sépaq, M. Raymond Desjardins, a souligné la pertinence d'offrir des activités complémentaires qui « ajoutent à la valeur d'un séjour dans nos établissements tout en contribuant au développement durable, particulièrement dans ses dimensions économique et sociale. Ce partenariat favorisant l'émergence d'expériences touristiques authentiques dans les établissements de la Sépaq vient répondre directement à notre désir de diversifier notre offre et à la philosophie du Plan de développement de l'industrie touristique du ministère du Tourisme. »

Cette entente stimulante s'ajoute aux partenariats structurants développés par Tourisme Autochtone Québec depuis les cinq dernières années pour développer le tourisme autochtone en concertation avec les partenaires du

milieu, dont Parcs Canada, la Fédération des pourvoiries du Québec, Aventure Écotourisme Québec, etc. Ce nouveau partenariat de cinq ans avec la Sépaq propose de créer une mécanique d'intervention pour réaliser une cartographie d'opportunités de développement du tourisme autochtone sur le territoire du Québec. L'entente vise également à partager l'expertise des deux organisations pour assurer la performance, l'authenticité des expériences et l'accompagnement des promoteurs par de la formation et d'autres services ciblés. »

La Sépaq est une société d'État qui s'emploie à faire découvrir la nature du Québec, c'est-à-dire rendre accessibles, développer et assurer la pérennité du territoire et des actifs qui lui sont confiés. Elle met en valeur les richesses naturelles et culturelles de toutes les régions du Québec. Déjà, plusieurs activités à caractère autochtone sont offertes dans ses établissements situés près des communautés autochtones.

Tourisme Autochtone Québec est l'association touristique sectorielle vouée au développement social et économique, à la promotion et à la commercialisation des expériences et produits touristiques autochtones de la province. Rappelons qu'annuellement, le Québec autochtone crée près de 3 500 emplois et partage sa culture avec près d'un million de visiteurs tout en totalisant des retombées économiques de l'ordre de 169 M\$. Pour en savoir plus sur le Québec autochtone : www.tourismeautochtone.com.

– 30 –

Source

Élaine Ayotte et Lucie Boulianne
Responsables des communications
Sépaq
418 686-4875
boulianne.lucie@sepaq.com
ayotte.elaine@sepaq.com

Information

Martin Soucy
Vice-président exploitation
Sépaq
418 686-4875
soucy.martin@sepaq.com

Patricia Auclair
Conseillère aux communications
Tourisme Autochtone Québec
418 254-5067
pauclair@tourismeautochtone.com